

2020年7月14日

平塚市長 落合克宏 殿
平塚市議会議員 片倉章博 殿

平塚商工会議所
会頭 常盤卓嗣

平塚市商店街連合会
会長 常盤卓嗣

新型コロナウイルス感染症経済対策 “プレミアム付き商品券事業”実施のお願い

拝啓、時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、本市の商工業振興にご高配を賜り、また平塚商工会議所並びに平塚市商店街連合会の事業運営にご支援をいただき厚く御礼申し上げます。

昨年より台風による自然災害や消費税率アップなどの影響により、国内をはじめ地方経済が疲弊しているところに、今年3月頃より追い打ちをかけるように新型コロナウイルス感染症が猛威をふるい、リーマンショックを上回る大きな打撃をもたらしております。

国や県におきましては緊急対応により、様々な支援・救済策を講じていただいておりますが、充分とは言えず第二弾の施策が求められております。そうした中、本市ではいち早く事業者への店舗等賃借料補助の施策を立ち上げ取り組んでいただくと共に、当商工会議所事業である地元飲食店を応援する「ひらサポ」プロジェクトに協力をいただき感謝しております。

しかし、感染症終息までには長い月日がかかるものと思われ、地元経済の停滞が長引く心配と共に、事業を継続することが難しくなる企業が増えることを懸念しております。

つきましては、4月に当商工会議所から緊急経済対策への要望でもお願いしております通り「プレミアム付き商品券事業」のような施策が必要と考えております。消費者に直接メリットを与えることで購買意欲を喚起し、確実に地元消費拡大に結びつくものであります。これは、消費者支援と共にお客様が普段から買い物やサービスの提供を受けている事業者で、特に地域経済の担い手である中小・小規模事業者の営業が継続できるよう、ウイズコロナで懸命に営業しております事業所を支援するものです。当市でも過去に何度か実施した経緯がありますが、新型コロナウイルス感染症対策として近隣市町でも既に計画されているところも多くあります。そして、これまでは小売店や飲食店が中心でしたが、自動車整備やタクシー・スポーツクラブ・理美容などのサービス業を含む、幅広い業種を対象に考慮願います。何卒、効果的で魅力ある内容による事業検討と予算措置をお願い致します。

行政におかれましては、厳しい財政状況の中にも拘らず様々な予算執行をいただいておりますが、さらなる新型コロナウイルス感染症における地域経済対策につきましても、主旨をご理解いただき、特段のご配慮をお願い申し上げます。

敬具